

Adresse à Monsieur le Président de la République

Par Alexandre VOR

Monsieur le Président de la République, après vos vœux traditionnels aux français ce soir, vous irez dîner.

Les français, dont je suis, sont curieux et parfois médisants, vous les connaissez : ils aimeraient savoir où et quel sera le menu.

Quels seront les heureux invités ? Invitez-vous, par exemple, Monsieur François de Rugy, grand amateur de langoustes et de vins fins, ou encore Rihanna et pimprenelle pour distraire la soirée ? Vous le savez les français sont généreux, soyez royal comme à l'accoutumée !

Bon appétit Monsieur le Président de la République et meilleurs vœux de bonne santé et de prospérité pour l'année à venir.

-----&&&&&-----